

Fédération Suisse de Pêche

La biodiversité aquatique est particulièrement sous pression

Les trois quarts des poissons indigènes sont éteints, menacés ou en danger - ce sont des signaux d'alarme sur l'état de la biodiversité dans et au bord des eaux. Le Bureau directeur de la Fédération Suisse de Pêche espère que l'initiative pour la biodiversité donnera l'impulsion nécessaire et urgente en faveur de la nature.

« Il ne suffit tout simplement pas d'être fier de notre nature pendant les vacances », déclare le Conseiller aux États Daniel Jositsch en tant que président de la Fédération Suisse de Pêche. « Nous devons faire quelque chose pour qu'elle reste ainsi ».

Des chiffres dramatiques

La Fédération Suisse de Pêche documente le mauvais état de la biodiversité aquatique par des chiffres accablants. Les trois quarts des poissons indigènes sont déjà éteints, menacés d'extinction ou en danger et donc sur la liste rouge. Malheureusement, la population sous-estime l'importance de l'interface entre l'eau et la terre pour la biodiversité. « C'est là que se trouvent les points chauds de la biodiversité, pour ainsi dire la version suisse des récifs coralliens et des forêts tropicales », explique David Bittner, administrateur de la FSP. Il est donc particulièrement fatal que la flore et la faune soient ici sous pression, car « nous avons besoin de retrouver des eaux vivantes ».

Les préoccupations majeures des pêcheuses et pêcheurs

Dans l'esprit de « chérir et entretenir », les pêcheurs et leurs organisations s'engagent depuis toujours pour des eaux vivantes et donc pour la biodiversité. L'article sur les buts de cette fédération vieille de plus de 140 ans stipule que la FSP s'engage pour la protection des poissons et de leurs habitats, pour la renaturation et la revitalisation des cours d'eau ainsi que pour la préservation de la diversité des espèces. « En disant OUI à l'initiative sur la biodiversité, notre fédération ne fait donc rien d'autre que de mettre en œuvre le mandat statutaire conformément à l'article sur les buts », explique Jositsch. « C'est pourquoi la fédération a soutenu l'initiative depuis son lancement en 2019 », a-t-il ajouté. Car « nous

avons besoin d'un coup de pouce pour plus de biodiversité si nous voulons continuer à nous réjouir de nos magnifiques paysages », affirme Jositsch.

Box

Pas seulement la petite abeille

Les discussions sur l'initiative biodiversité offrent la possibilité de mettre enfin davantage l'accent sur l'importance de la biodiversité aquatique. Il ne s'agit donc pas seulement de « petites abeilles et petites fleurs ». Mais c'est précisément dans l'intérêt des poissons. Les insectes sont importants pour l'alimentation de nombreuses espèces de poissons. Cela montre une fois de plus que la nature est un cycle merveilleux. Il faut en prendre soin !